
сентябрь, 2009

№ 16 (170)

Гражданская позиция

Уважаемые королёвцы!
Огромное спасибо всем, кто пришёл

26 сентября на аллею Славы поддер�
жать инициативу по отставке Морозен�
ко. Численность собравшихся – около
трёх тысяч человек – говорит сама за
себя. А тот факт, что вы проголосовали
единогласно за резолюцию митинга, со�
держащую категорическое требование
к Губернатору Б. В. Громову воспользо�
ваться своими полномочиями и в соот�
ветствии с поправками к 131 закону
отправить Морозенко в отставку, вну�
шает уверенность в том, что мы обяза�
тельно будем услышаны. 

Пусть вас не смущают инсинуации в от�
ношении нашей акции в подконтрольных
Морозенко СМИ – на сегодняшний день
«Калининградская правда» и Королёв ТВ
достигли такой отметки лжи и неуваже�
ния к жителям города, что полностью
дискредитировали себя.

Для нас намного существеннее, что на
митинге присутствовали представители
Московской области и федеральной
власти, которые смогли убедиться в том,
что недовольство королёвцев действия�
ми Морозенко достигло критического
уровня.

Последние действия Морозенко нагляд�
но демонстрируют его хамское отношение
к правосудию. Как вы знаете, королёвский
суд отстранил его от должности на время
следствия. Решение суда вступает в за�
конную силу после рассмотрения касса�
ции. 24 сентября Морозенко не явился на

заседание областного суда так как взял
очередной больничный, в этот же день
госпитализировался его адвокат, в связи
с чем заседание перенесено на 15 октяб�
ря. Таким образом, Морозенко уклоняется
от следствия, от судов уже пятый месяц! 

Уверена, что мы собрались 26 сентября
на аллее Славы не зря: безвластию в го�
роде пора положить конец. Люди, чьим
трудом создавался город Королёв, заслу�
живают того, чтобы к их мнению прислу�
шивались.

Ирина МОРЕВА

Морозенко – в отставку! Полномочному представителю Президента РФ 

в Центральном Федеральном округе 

Г. С. Полтавченко 
Копия – Губернатору Московской области Б. В. Громову

Уважаемый Георгий Сергеевич!

У нас вызывает беспокойство позиция, занятая Губернатором области

Б.В. Громовым по отношению к непростой ситуации, связанной

с функционированием городской исполнительной власти.

11 апреля 2009 года в Королёве прошёл митинг жителей в поддерж6

ку инициативы Президента Медведева по борьбе с коррупцией.

На улицы города вышли три тысячи человек, результатом акции ста6

ла резолюция, направленная в адрес Губернатора Б.В. Громова. В ре6

золюции был изложен ряд нарушений, допущенных Главой города

А.Ф. Морозенко при исполнении своих полномочий по руководству

городом, и содержалась просьба вмешаться в ситуацию. Никакой ре6

акции со стороны Правительства Московской области на это обраще6

ние жителей Королёва не последовало.

В начале мая этого года СКП РФ возбудил в отношении Главы города

Королёва А.Ф. Морозенко уголовное дело по статье «Отказ в предостав6

лении информации Федеральному Собранию Российской Федерации

или Счетной палате Российской Федерации» УК РФ. Через несколько

дней после этого события, а именно 14 мая с.г., А.Ф. Морозенко взял

больничный лист, на котором находится по сей день, с коротким пере6

рывом на 365 дней в августе и сентябре. Одновременно с Морозенко,

резкое ухудшение здоровья ощутили многие его заместители и тоже от6

правились на больничный. Степень тяжести заболеваний Морозенко

и его заместителей пусть останется на их совести. Хотя, по нашему мне6

нию, таким образом, Морозенко пытается избежать участия в судебных

процессах и следственных действиях. 

Нас волнует другой аспект сложившейся ситуации – вот уже более пя6

ти месяцев руководство города Королёв абсолютно бездействует, что

в условиях сложной общей экономической ситуации грозит обернуться

для города – колыбели российской космонавтики социально6экономи6

ческой катастрофой.

Одновременно с этим, спекулируя на состоянии здоровья, Морозен6

ко затягивает судебное рассмотрение вопроса об отстранении его от

должности на время следствия. Городской суд Королёва поддержал иск

СКП РФ и отстранил Главу Морозенко от должности в связи с тем, что

он оказывает давление на свидетелей. Однако решение суда вступает

в законную силу только после рассмотрения кассации, а Морозенко

всячески затягивает этот процесс. Так, заседание в Московском обла6

стном суде было назначено на 24 сентября, но в связи с очередным

ухудшением здоровья Морозенко, а также госпитализацией его адвока6

та, было отложено на 15 октября.

По нашему мнению, Морозенко затягивает процесс своего отстране6

ния от должности в связи с тем, что им готовится передача в частные

руки по заниженной цене четырёх прибыльных городских предприя6

тий – «Жилсервис», «Жилкомплекс», «Водоканал» и «Теплосеть». Фе6

деральная антимонопольная служба назначила к рассмотрению дело

о нарушении антимонопольного законодательства по факту привати6

зации предприятий ЖКХ Королёва, однако это не останавливает Мо6

розенко. Несмотря на больничный лист, Морозенко лично курирует

вопрос акционирования этих предприятий, причём по нашим сведени6

ям уже подписан документ о задолженности ОАО «Жилкомплекса» пе6

ред ОАО «Теплосетью» в размере около 60 миллионов рублей, что поз6

воляет Морозенко вывести из бюджета средства данного предприятия.

По нашему мнению, такие действия Морозенко ставят под угрозу

благополучие города и его жителей. В этой ситуации политика невме6

шательства в ситуацию, которую избрал для себя по непонятным для

нас причинам Б.В. Громов, может привести к катастрофе.

В связи с тем, что руководство Московской области фактически уст6

ранилось от ситуации в Королёве, 26 сентября в городе вновь состоял6

ся митинг, на котором присутствовало три тысячи человек. В резолю6

ции митинга королёвцы обратились к Губернатору с требованием вос6

пользоваться своим законным правом руководителя региона и

в соответствии со вступившими в силу 24 мая с.г. президентскими по6

правками к Федеральному Закону «Об общих принципах организации

местного самоуправления в РФ» отстранить от должности Главу города

Королёва Московской области А.Ф. Морозенко, на основании его слу6

жебного бездействия в срок более пяти месяцев.

Аналогичную процедуру увольнения Главы города инициируют в дан6

ный момент депутаты городского Совета Королева. Однако рассчитывать

на консолидированную позицию депутатов не приходится, т.к. есть осно6

вания считать, что со стороны Морозенко на них оказывается серьезное

давление. 

В связи с вышеизложенным просим Вас вмешаться в данную ситуа6

цию. Если Губернатор Б.В. Громов и дальше будет игнорировать проис6

ходящее в Королёве, социальная напряжённость достигнет критичес6

кой точки. Кроме того, экономические последствия действий

А.Ф. Морозенко по приватизации предприятий ЖКХ могут поставить

город в крайне тяжёлое, даже катастрофическое положение. 

С уважением,

депутаты городского Совета депутатов 

И. Морева
С. Баранов
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Без наркотиков!

В середине лета к оперативникам
поступила информация о некоем Али�
шере, сбытчике наркотиков, проживаю�
щего в подмосковном городе Раменс�
кое. Сотрудники Управления выяснили,
где тот проводит время и с кем общает�
ся, через некоторое время подтверди�
лась информация о причастности Али�
шера к сбыту героина в основном на
территории столицы. Кроме этого, бы�
ли выявлены его подельники.

В начале сентября оперативники уз�
нали, что Алишер должен получить
крупную партию героина. Для того
чтобы ее перехватить, в преступную
группу был внедрен сотрудник нарко�
контроля под видом крупного драгди�
лера из Украины. 

Алишер с подельниками оказались
очень осторожными. Они провели нес�
колько встреч с новым знакомым,
при этом постоянно вели контрнаблю�
дение, следили издалека, проверяли
«украинского драгдилера». И все же
решились продать ему первую партию
героина весом 1 кг. 

Встреча была назначена в одном из
кафе в Химках, недалеко от железно�
дорожной станции. Передача партии
героина была организована через
закладку, т.е. героин в пакете из�под
сока был спрятан… в биотуалете. По�
купатель показал денежную «куклу»,
а продавцы указали место схрона.
В этот момент они и были задержаны.
Вместо обещанного килограмма геро�
ина в пакете оказалось меньше 800 г.

В настоящее время арестованы три
гражданина Таджикистана. Все они на�
ходились на территории России без
регистрации, нигде не работали, скры�
вали дату въезда в РФ. По данному
факту возбуждено уголовное дело по
ч. 3 ст. 228�1 УК РФ.

Телефон доверия Управления ФСКН
России по Московской области: 

8 (499) 152(53(52

Электронный адрес почты доверия
наркоконтроля по Московской области:

info@gnkmo.ru

Сайт Управления: www.gnkmo.ru

«В подготовке к новому учебному году ник�
то нам не смог помочь, хотя мы обращались
во многие коммерческие организации и мага�
зины города, специализирующиеся на детс�
ких товарах и канцелярских принадлежнос�
тях. Обещания были, но, видимо, из�за кризи�
са помощи мы так и не дождались», –
рассказали мне родители из Королёвской об�
щественной организации многодетных семей. 

Организация существует в Королёве
с 17 марта 2008 года. Создавалась она на альт�
руистических началах с целью сплотить много�
детные семьи города, помочь с решением со�
циальных проблем, поддержать друг друга сло�
вом и делом. К сожалению, в нашем обществе
многодетным семьям, как особой социальной
группе, уделяется слишком мало внимания.
Красивых и пафосных слов о гордости нации,
о подвигах материнства говорится много. Одна�
ко если московский муниципалитет оказывает
реальную помощь и поддержку многодетным,
особенно в социальной сфере, то в нашем го�
роде, как и во многих других регионах, картина
выглядит иначе. 

Элементарный пример – «снарядить» ребен�
ка к первому сентября. Как мы писали в одном
из недавних номеров нашей газеты, даже на
одного малыша уходит кругленькая сумма,
а что делать, когда у вас их трое или четверо?
Как известно, самое дорогое из обязательного
арсенала школьника – школьная форма.
По законодательству Правительства Московс�
кой области раз в год многодетные родители
за покупку школьной формы могут получить
денежную компенсацию за каждого ребенка
в размере около полутора тысячи рублей,
в Москве же за одежду школьника выплачива�
ют пять с половиной тысяч. Разница очевидна.
Согласитесь, сегодня на такую сумму (мы го�
ворим об областной компенсации) можно при�
обрести что�то одно: либо брюки, либо пид�
жак, но никак не полностью одеть свое чадо.
Более того, в нашем городе такую компенса�
цию могут получить только малообеспеченные
многодетные семьи, да и то, если докажут, что
они таковыми являются. Таким образом, одев
и обув свое потомство к школе, родитель со
всеми чеками о покупке и справками должен
долго доказывать свое право на получение
компенсации, и не факт, что ее выплатят. Так�
же крайне важен момент и с льготами на про�
езд. Как известно, бесплатный школьный авто�
бус в нашем городе канул в Лету, появится ли
снова – неизвестно. 

Теперь интересный нюанс – несовершен�
нолетний ребенок из многодетной семьи
имеет льготу на бесплатный проезд в обще�
ственном транспорте, а вот его мама или па�
па могут ездить бесплатно в автобусе только
при условии, что одному из детей еще нет се�
ми лет. Если ребенок старше – никакой льго�
ты не будет. Посчитать, сколько средств бу�
дет тратить мама на проезд, сопровождая де�
тей в школу или на секции – несложно.
Думаю, не найдется таких родителей, кото�
рые с легким сердцем отпустят семи�восьми�
летнего малыша одного на автобусе. 

Как рассказали нам мамы, на сегодняшний
день в Королёве проживает около 500 много�
детных семей, более 100 из них состоят в об�
ществе. И, к сожалению, в городских школах
практически нет скидок таким семьям. 

Простая арифметика. В этом году стои�
мость горячего школьного завтрака в школах
нашего города составляет около 55 руб. Если
умножить эту сумму на количество учебных
дней в месяце (в сентябре их 22), то только на
завтраки уходит сумма равная 1210 рублям.
Если ребёнок ходит на продлёнку – сумма уд�
ваивается. Семья многодетная – утраивается,
если все дети школьники. А если в семье од�
на работающая мама – без продлёнки не
обойтись никак. Теперь просто попытайтесь
представить бюджет семьи, когда нужно из
этой суммы оплачивать и коммунальные рас�
ходы, и к новому учебному году подготовить�
ся, и оплатить учебники, и отдать взносы
в школьный фонд. 

Собрать детей в школу в этом году обще�
ству многодетных семей было очень сложно.
Достаток у всех разный, в Королёве прожи�
вают и такие семьи, в которых просто нет
средств на покупку даже самого необходи�
мого: рюкзака и канцтоваров… Собирали
детишек своими силами, многое закупали
для малоимущих из своего кармана, кто что
может. 

«Никто из нас не сидит на золотой жиле,
мы понимаем, что чем больше детей
в семье, тем больше расходов, тем лучше мы
понимаем наших друзей, которые не справ�
ляются финансово и помогаем им, – расска�
зали мне в обществе, – мы благодарны всем
мамам и папам города, кто смог хоть чем�то
помочь нам. Хотим сказать большое спасибо
сотруднице «Вечернего Королёва» Ольге Бе�
ляевой. Она сама многодетная мама и пони�
мает, как это непросто, Ольга очень помогла

нам с покупкой школьных принадлежнос�
тей…», – рассказывают в обществе.

И ведь парадокс, в течение всего августа
члены организации многодетных ходили по
канцелярским магазинам города с просьбой
помочь непосредственно им. Ведь в организа�
ции имеются списки тех, кому в первую оче�
редь необходима помощь. Но, увы, им смогли
предложить лишь только сезонные скидки,
как и для остальных покупателей. Админист�
рация сетевых магазинов же дала понять, что
самостоятельных решений не принимает, так
как все руководство находится в столице. Уда�
лось нам узнать и такой интересный факт.
Во многих магазинах нашего города установ�
лены ящики для пожертвований с примерным
текстом: «В помощь многодетным семьям».
Но вот незадача! Когда представители общест�
ва многодетных семей Королёва обратились
к руководству этих магазинов, в предоставле�
нии любой информации им было отказано.
«Они нам прямым текстом говорили, что не
знают, кто эти ящики устанавливал и куда
и кому пойдут собранные средства». Согласи�
тесь, господа, что это минимум не логично,
ведь, если я, как житель города, опускаю ко�
пеечку в такой ящик, я уверен, что мои деньги
пойдут на нужды горожан. 

Однако, как говорится, мир не без добрых
людей. В нашем городе организация много�
детных семей нашла поддержку не только
среди простых королёвцев. Так, этим летом
ГУСО МО «Королёвский комплексный центр
социального обслуживания населения» пре�
доставил семьям свежий мед. Королёвское
городское отделение Российского Красного
креста презентовало нуждающимся десять
ортопедических матрасов. «IL Патио» – сеть
семейных итальянских ресторанов, один из
которых находится в Юбилейном, целых два
весенних месяца по выходным радовал дети�
шек двухчасовыми праздниками. В выходной
день ребята из многодетных семей могли по�
обедать в этом ресторане, поиграть с анимато�
рами, получить подарки. 

«Мы очень признательны организаторам
этой акции, – говорят королёвские многодет�
ные родители, – как бы было здорово, если бы
и в нашем городе проводились такие меропри�
ятия…» Конечно, не секрет, что этой молодой,
но такой нужной для многих организации, не
хватает спонсоров. Обивать пороги, особенно,
когда дома семеро по лавкам, очень тяжело.
Тем не менее, королёвские папы и мамы не

унывают. Говорят, что ни с кем не ссорятся, на
конфликт (хотя иногда очень хочется) не идут.
«Если нам отказывают в одном месте, то в дру�
гом точно скажут – да», – улыбаются родители.

Многодетные даже с администрацией горо�
да не идут на конфликт. Во�первых, город всё�
таки выделяет средства на мероприятия для
многодетных семей. В этом году совместно со
спорткомитетом были проведены спортивные
праздники для детей и их родителей. В авгус�
те трем многодетным семьям (в одной из ко�
торых мама может гордиться одиннадцатью
чадами!) город предоставил новые квартиры.
Правда, одна из семей ждала своего жилья
более двадцати лет, но всё�таки дождалась!
Главное, что ребята теперь живут в новом до�
ме. Конечно же, проблема жилищных условий
– одна из самых главных, практически каждая
вторая «большая» семья города имеет серьез�
ные проблемы с жильем. Будем надеяться,
что город не забудет о подрастающем поколе�
нии. «Нам очень обидно, – в один голос гово�
рят матери�героини, – мы государству план
перевыполнили, генофонд спасаем, а каждую
копейку приходится выбивать самостоятель�
но!». Организация не жалуется и на предос�
тавленную городом маленькую комнатушку на
улице Фрунзе. Ремонт там делали своими си�
лами. Безусловно, это помещение очень мало
для проведения хоть каких�то мероприятий. А
ведь среди многодетных семей много педаго�
гов, врачей, воспитателей… Эти люди с ра�
достью готовы заниматься с детишками, но,
увы, делать это просто негде. Так, одной из са�
мых насущных нужд у организации является
детский бассейн. Есть и профессионал, кото�
рый готов заниматься развивающей физкуль�
турой с детьми и специальным комплексом
упражнений с будущими мамами. Вопрос –
где найти этот бассейн. Пока все переговоры
не увенчались успехом. Отказали в аренде все
детские сады, в которых бассейны есть.

Возможно, если бы в Королёве была более
развита социальная реклама, направленная на
помощь многодетным семьям, организации
было бы легче, их работа была бы более дина�
мична и эффективна. «У нас много планов,
много сил и желания делать людям добро, по�
могать многодетным семьям нашего города.
Вместе мы сильнее, потому и была создана на�
ша организация, но одним нам все равно не
справиться. Очень бы хотелось, чтобы город
не забывал о нас, уделял больше внимания.
Ведь можно ориентироваться на положитель�
ные примеры других городов. Не отворачивай�
тесь от нас, ведь в детях будущее не только от�
дельно взятой семьи, но и всего города…»

Маргарита ШАБЛИНСКАЯ

В начале этого года резко взлетели
цены на многие необходимые товары:
продукты, косметику, бытовую химию,
бензин и, конечно же, лекарственные
средства. И если от любимой «Докторс�
кой» отказаться еще возможно, то от
лекарств – увы… Не каждый отважится
лечиться народными средствами или
нетрадиционными методами товарища
Малахова. 

В этом месяце мы отмечаем грустную
дату – годовщину кризиса. За год мно�
гое изменилось, в том числе, повыси�
лись цены на многие лекарственные
препараты. Однако прошел слух, что мо�
жет быть еще хуже, чем сегодня. 

Что нынче по карману в аптеке сред�
нестатистическому королёвцу? Наш
корреспондент прошелся по городским
аптекам и посмотрел, не выросли ли
цены на лекарства со дня последнего
их повышения?

Как известно, по законодательству, лю�
бая аптека (коммерческая или муници�
пальная) имеет право повышать цены на
лекарства не более чем на 25% от заку�
почной стоимости. Ко всевозможным
БАДам, косметике и иной аптечной про�
дукции это не относится. Здесь все зави�
сит от желания руководства – повышай
хоть в сто раз. Поэтому если вы люби�
тель пилюль для похудения или иных чу�
додейственных настоек, то придется по�
бегать по всему городу и сравнить цены.
Ассортимент в данном сегменте огромен,
каждый день появляется новая упаковка
таблеток «от всех болезней». Однако пе�
рейдем к необходимому. 

Пообщавшись с фармацевтом одной
из королёвских аптек, мы выяснили, что
резкого скачка цен на лекарства за ве�
сенне�летний сезон не произошло,
слишком сильно взвинтили цены с нас�
туплением нового года. Но и радоваться
не следует, так как те медикаменты, ко�
торые стоили «копейки», прибавили
в цене в несколько раз. 

Итак:
– Активированный уголь стоит 5 руб�

лей за пластину
– Валерьянка в таблетках с 6 рублей

подорожала до 10
– Перекись водорода – подорожала

в среднем на 3 рубля и стоит около 8
рублей

– Цитрамон и Аспирин сегодня оце�
ниваются примерно в 7 рублей. 

Цены на анальгетики, что актуально
с наступлением холодов, подскочили
от 10 до 20 рублей, в зависимости от
старой цены и самого препарата. Так,
20 таблеток Но�Шпы дешевле 80�ти
рублей уже не найти, если только это
не закупка прошлого года. 

Если делать выводы, можно сказать,
что лекарственные средства отечест�
венного производителя в цене приба�
вили значительно, особенно это видно
на тех лекарствах, которые реально
стоили не более трех рублей. Однако,
по словам фармацевта, не сильно вы�
росли цены на импортные медикамен�
ты – они как были дорогими, так и ос�
тались. Мало изменилась стоимость
препаратов для нормализации давле�
ния (отечественные), а также на лекар�
ства для сердечников. 

При этом более чем на 50 рублей по�
дорожали лекарства для диабетиков.
Но это, смотря где покупать – в ком�
мерческих аптеках цена на тот же Диа�
бетон поднялась за несколько месяцев
почти на 100 рублей. В остальном же
цены по городу отличаются мало, где�
то можно сэкономить на Мезиме –
67.50 за 20 таблеток, но взять дорогой
Колдрекс за 217 рублей, где�то провес�
ти аналогичную закупку, потратив на
десять рублей меньше. Однако придет�
ся потратить немало сил и времени,
чтобы пройти все аптеки города в поис�
ках выгоды.

Александр Андреев

В туалет… за героиномКогда семьЯ не просто слово

Тот самый биотуалет, 
где спрятали наркотики

Изъятое 
зелье

Цветы жизни

Сотрудники Управления ФСКН России по Московской области 
в подмосковных Химках задержали группу таджиков, которые 

пытались сбыть почти 800 г героина

На правах рекламы

Контрольная закупка

Почем здоровье?

При нашей экологии, при том темпе и об�
разе жизни, который мы вынуждены вести,
при неправильном питании, при постоянных
стрессах мало кто из нас и наших близких
может похвастаться даже не отличным,
а просто хорошим здоровьем. Мы можем
вам помочь восстановить здоровье. Баль�
зам «Промед» исцеляет практически все!

Уникальность бальзама состоит в том, что
каждый из составляющих компонентов много�
функционален сам по себе. В состав входят:
мед, прополис, масло кедровое, масло репей�
ное, масло облепиховое, пчелиный воск.

Практически любой из них в народе называют
«золотым корнем Урала». Имеется в виду универ�
сальность лечебных свойств. А собранные в еди�
ный бальзам, прошедшие сложнейшую обработку
по запатентованной технологии, они дают кумуля�
тивный эффект и составляют могучую силу, дару�
ющую потрясающие результаты и восстанавлива�
ющие наш организм. За короткое время «Про�
мед» помог уже тысячам людей справиться со
своими недугами. Результаты его использования
заметны уже в первые дни, отмечается очевидное
улучшение состояния здоровья, особенно при
острых формах заболеваний. Бальзам «Промед»
способствует расширению и наполнению крове�
носных капилляров, что усиливает венозный от�
ток, улучшает микроциркуляцию крови и помога�
ет при сердечно�сосудистых заболеваниях, таких
как ишемия, аритмия, при скачках артериального
давления. Для людей, страдающих зависимостью
от погодных изменений, это незаменимая вещь.
Бальзам снимает головную боль, стабилизирует
давление, помогает при ломоте в суставах, а сле�
довательно – при множестве заболеваний опор�
но�двигательного аппарата (артрите, артрозе, ра�
дикулите, остеохондрозе, ревматизме, неврите,
межпозвоночной грыже, пяточной шпоре и др.).
А еще «Промед» размягчает стенки сосудов, де�
лая их более эластичными и снижает внутриче�
репное давление. «Промед» помогает восстанов�
лению организма после травм, в том числе травм
головы, инсультов, инфарктов. Хорошие результа�
ты при заболеваниях щитовидной железы, глаз�
ных болезнях (конъюнктивит, глаукома, катарак�
та, близорукость), при сахарном диабете. Эффек�
тивен «Промед» при снятии любых острых
инфекционных симптомов (грипп, ОРВИ, ОРЗ,
гайморит, пародонтоз, воспаление уха, тройнич�
ного нерва, остеомиелит, дисбактериоз и т.п.),
хронических заболеваний и рецидива инфекций
(астма, бронхит, пневмония, простатит и др.) При�
водим некоторые высказывания людей, испробо�
вавших на себе действие бальзама «Промед» 

В послеоперационный период
(онкология, удалили желудок)
прошла курс 1 месяц. Почувство"
вала себя намного лучше, прекра"
тились: изжога, боли в области

желудка. Почувствовала прилив энергии, нор"
мализовалось давление.

Майбога Р. Ф., г. Сальск

12 лет я живу без мужа, всю тяжелую работу
приходится делать самой, а я ведь живу в част"
ном доме, хозяйство. Следствием мужского
труда стало выпадение матки, варикозная бо"
лезнь, астма. В женской меня подшивали 2 ра"
за, боли страшные, сидеть совсем не могла, пе"

рестала контролировать мочеиспускание. Астма
усиливалась в межсезонье, ноги не давали по"
коя даже ночью. Полгода я пила бальзам.
На ночь ставила тампоны и втирала в ноги. Аст"
ма отступила, теперь я не нуждаюсь в гормо"
нальных средствах. Прошли боли в ногах и по"
женски, а я ведь и не мечтала о таких результа"
тах. Наладилось мочеиспускание. Не раз помог
мне «Промед» и в эпидемию гриппа. Принима"
ла при гнойной ангине и фарингите. Не нараду"
юсь я этому доктору – бальзаму «Промед».

Семаева Н. В., Пермский край, г. Оса

Мой диагноз астроцитома головного мозга. За"
болевание онкологическое, опухоль постоянно
продолжала расти. Принимала бальзам на про"
тяжении 1 месяца. За это время у меня остано"
вился рост опухоли. Буквально вчера это подт"
вердилось на томографии головного мозга.

Пятахина Г. Б., г. Нижний Новгород

Мне 68 лет, а болезней много: мочекаменная
(удаляли камень), удалена часть щитовидной же"
лезы, заболевания желудочно"кишечного тракта,
последствие черепно"мозговой травмы и, самое
плохое, – три инфаркта миокарда. Последний
был 30 марта 2005 года. Сильно мучила стено"
кардия. Но я люблю жизнь и делаю все, чтобы ее
продлить. Пользуюсь «Промедом» согласно
инструкции, и есть результаты. У меня появилось
еще больше энергии, поднялся жизненный тонус.

Сайфутдинова К. М., г. Новосибирск

2 месяца назад купила бальзам. Была сердечная
астма. Начала пользоваться «Промедом», ка"
шель почти исчез, общее состояние здоровья
значительно улучшилось. Купила еще для мужа.
«Промед» действительно помогает, и я советую
его всем родным и знакомым.

Помахова М. Н., г. Екатеринбург

Я медработник, пользуюсь бальзамом в течение
2 месяцев. Результат, как говорится, налицо –
уменьшение узла щитовидной железы, изме"
нился гормональный статус в сторону нормы,
исчезла раздражительность, бессонница и нер"
возность. За столь короткий срок это очень зна"
чительный результат.

Косарева Л. Н., г. Москва

20 лет я проработал в шахте. Там я и получил
травму позвоночника. Боли были адские, не мог
даже встать с кровати. Лежал в больнице, мне
ставили капельницы, кололи обезболивающие
и витамины, делали массаж. От соседей услы"
шал о действии бальзама и решил приобрести.
Пользуюсь «Промедом» с марта месяца 2008
года и очень доволен результатом. Боли в поз"
воночнике исчезли сразу. А еще перестал тре"
вожить геморрой. Рекомендую всем.

Злобин В. Г., г. Ростов(на(Дону

Я врач, во все эти народные препараты не верю,
но «Промед» решила попробовать. За 2 месяца
использования бальзама я избавилась от брон"
хита, который мучил меня очень давно. Была ан"
гина, но очень быстро она прошла. Холязион,
внутренний ячмень, беспокоил долгое время,
сейчас он у меня прошел и больше не беспокоит.

Иванова Е. В., г. Самара

Я покупала бальзам еще год назад. Перенесла
инсульт, плохо разговаривала. Еще у меня было
варикозное расширение вен, ноги очень сильно
болели и быстро уставали. Начала пользоваться
бальзамом, уже через четыре месяца я стала

разговаривать, а головные боли, которые у ме"
ня были в результате инсульта, полностью прек"
ратились. Уже через месяц я не ощутила уста"
лости и боли в ногах. Теперь я чувствую себя
очень хорошо. Всем советую.

Заболотняк Л. Д., г. Новочеркасск

Моя мама страдает сахарным диабетом. Прочи"
тав отзывы о том, что бальзам помогает другим
людям при таком же заболевании, мы тоже ре"
шили его попробовать. Результат был потряса"
ющий – уже через месяц уровень сахара с 14
единиц снизился до 5 и нормализовался.

Комарницкая Л. И., г. Челябинск

Бальзамом пользуюсь около года, за 3"4 месяца
у меня исчез камень диаметром около одного
сантиметра в левой почке. Когда пришел на оче"
редной прием УЗИ, не поверил словам врача.

Коробов Ю. П., г. Новосибирск

Я болела туберкулезом легких уже четвертый
год. В конце осени 2008 года я приобрела баль"
зам «Промед» и в течение 3 месяцев употребила
6 упаковок. В результате все очаги закрылись,
одновременно с этим аритмия и почки больше
не беспокоят, зрение улучшилось. У моего 13"
летнего сына было уплотнение корня легкого,
которое также рассосалось после применения
бальзама.

Петрова Л. В., г. Ирбит

У меня тяжелый хронический геморрой с внут"
ренними и внешними узлами, вблизи заднего
прохода. Я страдала большими потерями крови,
были такие сильные боли, что я теряла созна"
ние. Вычитала в газете о вашем бальзаме. Не
прими я вовремя «Промед», наверное, не жила
бы, а ведь все начиналось с запора. Вводила на
ночь тампон, пропитанный бальзамом, а также
втирала наружно. Всем советую.

Сыпачева В. А., г. Краснодар

У меня болен муж, диагноз инсульт. В апреле я
взяла бальзам «Промед», муж принимал в тече"
ние месяца, и вот результат: он стал чувствовать
себя лучше, нормализовалось давление и улуч"
шилось зрение. Пришла еще покупать, буду им
помогать и мужу, и внуку от простудных заболе"
ваний.

Кузьмина З. И., г. Красный Сулин

Мучали проблемы с суставами, шейный остео"
хондроз был такой силы, что даже руки под"
нять не могла. Посоветовали приобрести баль"
зам «Промед». Я стала принимать его по 3 ра"
за в день по пол чайной ложки, а также
натирать суставы. После применения двух ба"
нок боли ушли, руки и колени не болят, просто
все хорошо.

Словягина М. М., г. Арамиль

Бальзам «Промед» я принимаю с 2000 года и вос"
хищена этим препаратом. Я помогла и себе, и сво"
им родным. Мне постоянно помогает при остеохо"
ндрозе, шпорах. Мой зять применял в течение ме"
сяца бальзам «Промед», чтобы избавиться от
язвы двенадцатиперстной кишки. Дочь лечила
фурункулы. После применения бальзама они поч"
ти не появляются. Порекомендовала соседке, она

избавилась от камней в поджелудочной железе,
они полностью растворились и вышли.

Зверева Л. А., г. Березники

Я молодая, здоровая женщина. Но есть неболь"
шая проблема, которая меня беспокоит уже дав"
но, – псориаз кожи головы. Из"за постоянной
перхоти, зуда и корост вынуждена была прибе"
гать к различным методам борьбы с заболева"
нием. Узнав о бальзаме «Промед», я, конечно
же, приобрела и его. Стала принимать внутрь
и натирала кожу головы. Результат меня не ра"
зочаровал, голова очистилась, коросты сошли.

Калугина Т. М., г. Артемовский

Мое сердце из"за возраста с каждым годом бес"
покоит все больше. Решила принимать бальзам
«Промед» и уже после двух месяцев применения
почувствовала заметное улучшение. Сердце ста"
ло колоть крайне редко, постоянная аритмия
беспокоит реже, сон стал крепче и спокойнее,
нормализовался стул. Теперь у меня все хорошо.

Тетерина З. Н., г. Дегтярск

Моей маме 95 лет, решила купить ей бальзам
«Промед». Теперь она довольна: спит хорошо,
боли, вызванные трофической язвой, ее боль"
ше не беспокоят. А недавно я сама застудила
ногу, воспалился седалищный нерв. Начала
принимать бальзам, моментально все прошло,
но я решила не останавливаться и прошла весь
курс. Теперь я тоже довольна результатом свое"
го состояния.

Трофимова Н. А., г. Туринск

Есть значительные улучшения при заболевании
желудочно"кишечного тракта, исчезли запоры,
боли в области мочевого пузыря (хронический
пиелонефрит), улучшилось общее состояние.

Старенкова Д. И., г. Ростов(на(Дону

С 2006 года у меня выявлено заболевание адено"
ма. Со студенческого периода времени, при учас"
тиях в соревнованиях, заболевание коленного
сустава (миниск). В марте 2009 узнал из газеты,
что продается в городе Ростове"на"Дону бальзам
«Промед». Я приобрел несколько банок указан"
ного препарата, который принимаю трижды
в сутки. За два месяца у меня стабилизировалось
артериальное давление, улучшилась эрекция, пе"
рестала беспокоить болезнь коленного сустава,
поэтому хожу я теперь нормально. Пытаюсь бе"
гать по утрам. В данный период времени приоб"
рел бальзам для себя, жены и своих друзей.

Манаев, г. Аксай

Выставка(продажа состоится 8 октября
С 10.00 до 11.00 часов 

в ЦДК им. Калинина (г. Королёв)

Рекомендуемый курс – 1 месяц (2 упаковки). При
хронических заболеваниях – 2 месяца (4 упаков"
ки). Цена 1 упаковки – 550 руб. Инвалидам и пен"
сионерам – цена 500 руб. При курьерской дос"
тавке, почтовых заявках скидка не действует.
Минимальный заказ – 2 упаковки.

Заказы и письма принимаются по адресу:
105037, г. Москва, а/я 12

Телефон для справок: 8 (495) 518(50(47
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Есть мнение!

Организованный впервые в сентябре
1977 года калининградским клубом лю�
бителей бега «Муравей» пробег собрал
всего 39 участников, а сам факт такого
пробега был строго засекречен. Но так уж
сложилось, что энтузиазм его первых бе�
гунов буквально выплеснулся за рамки
секретности. И в следующем – 1978 году
пробег был уже официально утвержден
и разрешен городским отделом КГБ. 

С этого времени пробег получил имя
мемориала С.П. Королёва, а наш город
обрел славу выдающегося организатора
и лидера среди любителей бега. Начи�
ная с 1980 года, пробег стал самым мас�
совым и представительным по количе�

ству спортивных клубов�участников на
территории СССР, в нем впервые в исто�
рии отечественного спорта в марафонс�
кой дистанции соревновались женщи�
ны. В 1982 году количество бегунов пре�
высило тысячу человек, а в 1984 на
старт вышло уже более двух с полови�
ной тысяч участников. 

Клуб любителей бега «Муравей», в ка�
честве организатора «Космического ма�
рафона», стал инициатором пяти «рево�
люций» в отечественном спорте. Именно
здесь впервые были допущены к «мара�
фонской» дистанции – ветераны, спор�
тсмены и любители бега старше 35 лет,
и таким образом снято ограничение по

возрасту. Впервые марафон побежали
женщины и дети – это особая страница
«Космического марафона» – участие де�
тей на малую «космическую версту»
(421,95 метра) и на длинных дистанциях,
сначала в 10 км, а затем и на полную –
классическую дистанцию в 42 км 195
метров. Именно в Королёве впервые бы�
ло отменено строжайшее прежде требо�
вание о предоставлении медицинских
карт и справок для допуска участников
к старту. На «Космическом марафоне»
медицинский персонал теперь отвечает
за оказание необходимой помощи в ходе
соревнований, а не за допуск к ним, по�
тому что каждый человек вправе сам ре�

шать, принимать ему участие в старте
или нет. Пятой «революцией» КЛБ «Му�
равей» стало внедрение новых судейских
форм регистрации и обработка результа�
тов участников пробегов.

В этом году те участники, которые за�
регистрировались заранее по телефо�
ну, через интернет или почту, никаких
анкет перед стартом не заполняли.
Просто подтвердили свое прибытие, а
компьютерная программа выдала все
данные. В результате время регистра�
ции для более чем 1400 участников –
именно столько людей заблаговремен�
но заявило о своем желании участво�
вать в пробеге, заметно сократилось, а
это, господа, настоящий XXI век! 

В «кризисные» девяностые годы
«Космический марафон» не утратил
своих достойных позиций и с успехом
выдержал непростые испытания време�
ни. Так, в 1993 году, о закупке 100 кг са�
хара для питания марафонцев (рецепт
фирменного геркулесового киселя
«Космического марафона» сейчас ис�
пользуется в питании спортсменов во
всем мире) решался на уровне зам. гла�

вы города. Если кто помнит, сахар тогда
был по талонам, и столь масштабная
его закупка была экстраординарным де�
лом. В 1998 году «Космический мара�
фон» был проведен вопреки всему: 17
августа в стране произошел «дефолт»,
в результате чего банки закрылись,
а организаторы соревнований попросту
не могли расплатиться с поставщиками
за продукцию, атрибутику, питание
участников. И тогда все задействован�
ные в организации марафона стороны
выдали заказанную продукцию аван�
сом, по сниженным ценам или вообще
бесплатно. Так «Калининградхлеб»
бесплатно предоставил булки и хлеб
для 2000 участников и судей марафона. 

Более того, ежегодное проведение
марафона именно наперекор кризису
стало для города по настоящему делом
чести – было принято решение о том,
что «Космический марафон» отныне
и всегда будет отличаться еще большим
уровнем организации и повышенной
безопасностью участников пробега. 

И действительно, слава Королёвского
пробега растет год от года, а «Косми�

ческий марафон» не зря считается
главным в году спортивным событием
в городе. И что особо отрадно – тради�
ция участия в нем прижилась в городе
настолько, что дошколята в «сладких»
забегах былых лет приводят на старт их
первой «космической версты» уже сво�
их дошколят. 

Елена МАЛЬЦЕВА

Лидеры 
XXXIII «Космического марафона»
Марафонская дистанция (42 км 195 м)

Андрей Смирнов (г. Данилов) 
время: 2 ч 20 м 16 сек.

Римма Пушкина (г. Чебоксары) 
время: 2 ч 49 м 44 сек.

Дистанция 20 км
Николай Рябинин (г. Данилов) 

время: 1 ч 04 м 44 сек.
Елена Соколова (Москва) 
время: 1 ч 09 м 27 сек.

Дистанция 10 км
Евгений Зараковский (г. Данилов) 

время: 33 м 30 сек.
Маргарита Наумова (г. Балашов) 

время: 41 м 03 сек.

В редакцию «Вечернего
Королёва» обратились 
бывшие сотрудники
строительного холдинга
«Славяне», которых, 
как сейчас модно говорить,
«кинул» бывший работодатель.

С сентября 2008 года сотрудники хол�
динга не могут получить свою заработ�
ную плату. В апреле 2009 года за права
работников вступился королёвский го�
родской суд, определив причитающую�
ся истцам сумму выплатить. Однако ре�
шение суда строительный холдинг ис�
полнять не хочет.

Этой истории более года. И была бы
она вопиющим нарушением основных
конституционных прав гражданина РФ
в любое другое время, кроме настояще�
го. Потому что ровно год назад насту�
пил в стране и мире финансовый кри�
зис, а за этот год, ох, как для многих
этот самый кризис стал серьезным оп�
равданием любых – в том числе – про�
тивозаконных поступков. Но начнем
с самого начала. 

Итак, год назад и даже немного рань�
ше – летом 2008 года дочернее предпри�
ятие крупного строительного холдинга
ООО «Славяне» ООО «ЛОГиС», занимаю�
щееся торгово�закупочной деятель�
ностью и снабжением материалами
и оборудованием многочисленных объ�
ектов холдинга, перестало платить сво�
им сотрудникам зарплату. Казалось бы,
что тут удивительного? Половина сот�
рудников ООО «ЛОГиС» так ситуацию
и поняла, и по собственному желанию
из компании уволилась. Однако так пос�
тупили не все, три инженера со стажем
пять и более лет работы в данной компа�

нии восприняли финансовые трудности
как временные, тем более что в середи�
не октября, например, им выплатили
зарплату за июль. 

Они продолжили свою работу и в но�
ябре, и в декабре, однако 18 декабря ру�
ководство компании попросило трудо�
любивых сотрудников написать заявле�
ния об отпуске за свой счет с 22 декабря,
а заодно и заявления об уменьшении
с 1 декабря 2008 года рабочего дня
вдвое с соответствующим уменьшением
оплаты. При этом предполагалось, что
работать сотрудники будут в прежнем
режиме, несмотря ни на какие времен�
ные трудности и кризис. На счету компа�
нии нет денег, объяснили работникам
такое положение вещей, но, если вас та�
кое положение не устраивает, мы можем
уволить вас по статье как «несоответ�
ствие занимаемой должности». Однако
работники положение вещей поняли по�
своему и писать заявления под диктовку
руководителей отказались. Более того,
22 декабря они подписали другие заяв�
ления – о приостановке своей работы
в компании, где указали причину такой
приостановки: предусмотренное ч. 1 ст.
145�1 УК РФ уголовное преступление,
суть которого – невыплата зарплаты
в течение двух и более месяцев по при�
чине корыстной или иной личной заин�
тересованности ответственного за эти
выплаты лица. Заявления строптивые
сотрудники направили в следственный
отдел г. Королёва следственного управ�
ления Следственного комитета при про�
куратуре РФ по Московской области
и в Государственную инспекцию труда по
Московской области. 

Через неделю, 31 декабря из след�
ственного отдела пришел ответ: в воз�
буждении уголовного дела отказать
в связи с отсутствием состава преступ�
ления. Да, факт невыплаты заработной
платы сотрудникам на протяжении двух
и более месяцев имеется, признает
старший следователь Р. И. Сабанчеев,
однако произошло это не из�за корыст�
ных побуждений генерального директо�
ра ООО «ЛОГиС», который и на рабо�
ту�то эту устроился лишь в сентябре
2008 года, а исключительно по причине
финансовых трудностей компании. Как
лично смог убедиться старший следо�
ватель, на счету компании действитель�
но отсутствуют какие�либо денежные
средства, выписку о состоянии которо�

го следственному отделу генеральный
директор ООО «ЛОГиС» любезно и пре�
доставил. Более того, в качестве жеста
доброй воли компания выплатила
в конце декабря сотрудникам зарплату
за август месяц.

В Государственной инспекции труда
Московской области заявление рассмот�
рели и через месяц сообщили, что гене�
ральный директор ООО «ЛОГиС» прив�
лечен к административной ответствен�
ности и подвергнут штрафу, также ему
выдано предписание до 1 марта зарпла�
ту выплатить с денежной компенсацией
за нарушение сроков оплаты труда,
а в заключение указали работникам ком�
пании на их право обратиться с иском
в суд. Своим правом работники восполь�
зовались. 

29 апреля 2009 года состоялось су�
дебное заседание. Причем это заседа�
ние могло бы произойти и раньше,
но у одного истца случился инфаркт,
что потребовало лечения, другого сот�
рудника врачи готовили к сложной опе�
рации, которая из�за отсутствия
средств у больного несколько раз отк�
ладывалась. Однако, в конце концов,
стороны встретились в королёвском го�
родском суде, чтобы разрешить воз�
никший между ними трудовой спор.

На суде ответчик признал задолжен�
ность перед сотрудниками по заработ�
ной плате в 2008 году, а также процен�
тов за ее задержку. Суд также постано�
вил взыскать в пользу каждого из
истцов с ООО «ЛОГиС» 10 000 рублей
в качестве возмещения морального
вреда и 5 000 рублей как возмещение
оплаты услуг представителя истцов.
Опротестовано данное решение не бы�
ло, и 11 мая 2009 года оно вступило
в законную силу.

Однако решение суда до сих пор не ис�
полнено. Компания лишь в качестве мо�
ральной компенсации, вероятно, пере�
числила на расчетный счет истцов по
10 000 рублей. В остальном задолжав�
шая компания осталась себе верна.
На следующий же после суда день в ООО
«ЛОГиС» был издан приказ за № 2 от 30
апреля 2009 г., которым отменен свой же
приказ № 1 от 11 января 2009 года. Речь
в январском приказе, кстати, оформлен�
ным задним числом специально для ап�
рельского судебного заседания, шла
о назначении сотрудникам (как вы пом�
ните, приостановившим до выплаты им

зарплаты свою работу) оплаты в виде 2/3
оклада с января 2009 г. Таким образом,
30 апреля в компании (опять задним чис�
лом) было принято решение, гласящее,
что приказ № 1 от 11 января и, как след�
ствие – решение суда от 29 апреля – от�
менены. Поскольку ни о каких расчетах
(в том числе по больничным листам) с
сотрудниками, работающими без опла�
ты, речи быть не может.

Сделано это было, конечно, не слу�
чайно. 29 апреля, в суде, истцы озву�
чили свое решение добиваться от
компании оплаты и за месяцы при�
остановленной работы, а также оп�
латы больничных, которые двое из
истцов были вынуждены взять в этот
период. Кроме того, остро встал
и вопрос о пенсионных отчислениях,
которые ни в конце 2008, ни в нача�
ле 2009 года в пенсионный фонд ра�
ботодателем перечислены и даже
начислены не были.

В июле, благодаря судебным приста�
вам, со счета компании ООО «ЛОГиС»
на счета сотрудников этой компании
поступили 21 тысяча 105,3 рублей – весь
капитал, которым на тот момент облада�
ла компания. В это время один из истцов
по причине перенесенного инфаркта
был признан инвалидом второй группы,
в связи с чем вынужден был выйти на
пенсию, с оформлением которой у него
возникло масса проблем. По причине тя�
желого состояния здоровья этот сотруд�
ник решил из компании все�таки уво�
литься, 17 августа он написал заявление
о своем уходе. В сентябре этого года
должно было состоятся заседание суда,
где он предъявил к ООО «ЛОГиС» тре�
бование выплатить ему задолженность
за 2009 год по 17 августа включитель�
но. Однако представители холдинга
«Славяне» в суд не явились. Заседание
суда перенесено на 14 октября. 

В настоящий момент судьба бывших
и нынешних сотрудников ООО «ЛОГиС»
выглядит печально. Обращения в про�
куратуру города и области, следствен�
ный отдел, Государственную инспекцию
труда, к Главе города Королёва, в Адми�
нистрацию Президента РФ и, разумеет�
ся, к руководству и учредителям хол�
динга «Славяне», – результата практи�
чески не дали. Деньги сотрудникам не
перечислены, а права не соблюдены.

Евдокия ГЛАГОЛЕВА

Космонавты, на старт!
27 сентября в Королёве состоялся XXXIII «Космический марафон».

В нем приняли участие бегуны из 16 стран мира, почти двухсот клубов любителей бега, 
а о желании участвовать заявило 1486 человек. 

Традиционный «Космический марафон» вновь объединил 
людей, города, страны и даже континенты.

Участники «сладкого» забега вырастут и приведут на старт своих дошколят (
любителей бега, шоколадок и, возможно, будущих чемпионов (2008 г.).

Участники марафона настоящие герои, 
но первым на финише будет только один из них.

Участие в пробеге и марафоне доступно каждому, 
кто уверен в своих силах.

Из жизненной практики

Зарплата в судебном порядкеОтфильтровали!

О спорт, ты ' мир

Недавно мне довелось побывать в
подмосковном городке Клин. Это город
по населению чуть меньше Королёва.
Основная достопримечательность горо�
да – музей Петра Ильича Чайковского.
Великий композитор является урожен�
цем этого города.

Клин не имеет статуса наукограда
и в нём не выращиваются вертикальные
клумбы в виде зелёных пингвинов, дра�
конов и диковинных орлов. Зато в Клину
созданы очистительные сооружения,
и клинчане могут пить воду без какой�
либо дополнительной обработки.

Королёвцы же не могут этим похвас�
таться. У меня в системе питьевой воды
стоит вот такой фильтр (см. фото № 1).
Перед установкой он имеет снежно�бе�
лый цвет. Его рабочий ресурс – шесть
месяцев. Но уже через месяц он стано�
вится от проходящей через него ржа�
вой, не пригодной для употребления
без дополнительной обработки воды,
вот таким – коричневым (см. фото
№ 2). И вот за эту, вредную для здо�
ровья, по сути – техническую воду,
с нас взимается оплата по тарифу каче�
ственной питьевой воды.

Это не единственное отличие города
Королёва от города Клина. Ведь Коро�

лёв – наукоград, а это значит, что в нём
разрабатываются и внедряются различ�
ные «ноу�хау». Вот такое «ноу�хау» раз�
работано у нас «Теплосетью». Эта самая
«Теплосеть» ухитряется брать с потре�
бителей деньги не за снабжение горячей
водой, а за её отсутствие.

Так, ежесуточно, с 24�х часов ночи
и до 6�ти часов утра операторы «Тепло�
сети» отключают циркуляцию горячей
воды, при этом за шесть часов подачи
холодной воды «Теплосеть» ухитряется
взимать с потребителей оплату, как за
горячую воду.

На все наши обращения по поводу
этих и других безобразий, королёвский
Градоначальник и его чиновники отвеча�
ют раздражёнными отписками, дескать
факты не соответствуют действитель�
ности.

Больше того, наш Градоначальник до�
думался до того, что подал иск в суд
с требованием оштрафовать семидеся�
тилетних заслуженных пенсионеров�
ветеранов труда, обвинив их в том, что
они мешают ему исполнять «муници�
пальные обязанности».

Судебный процесс, длившийся полго�
да, А.Ф. Морозенко проиграл. До такого
позорного факта, наверное, не додума�
лись еще ни в одном городе. 

Б. А. ФОЛЬВАРКОВ

Новый фильтр...

... и через месяц работы



Когда началась Великая Отечествен�
ная война, все мужчины нашего посёл�
ка ушли на фронт. Остались только
старики, инвалиды и больные. Вся ра�
бота легла на плечи женщин. Они тру�
дились на производстве, растили де�
тей, тащили на себе всё домашнее хо�
зяйство. Оглядываясь назад, я думаю,
как нашим матерям хватило физичес�
ких и душевных сил нести на себе эту
тяжесть! За это нам надо поклониться
им до земли.

Мы, дети, по мере возможности по�
могали матерям и, конечно, учились.
Со своей подружкой Зиной я ходила
в четвёртый класс школы, которая на�
ходилась в полутора километрах от до�
ма. И все разговоры у нас были

о фронте. «А нам вчера папа прислал
письмо», – сообщала я. «А наш отец не
пишет несколько месяцев, – грустно
говорила подружка, – мать совсем из�
велась».

Как�то я пришла к Зине делать уро�
ки. Мы сели за кухонный стол и стали
решать задачки. Мать Зины, Валентина
Павловна, пряла шерсть, когда в дверь
постучали. «Войдите! Открыто!» –
крикнула хозяйка. В кухню вошла по�
жилая, скромно одетая женщина
в тёмном платочке. «Иду издалека,
устала. Можно передохнуть?» – спро�
сила она. «Конечно», – ответила Ва�
лентина Павловна и пододвинула
гостье табуретку. Та села, расстегнула
пальтишко, сняла платок. «Муж�то на

фронте?» – поинтересовалась она.
«Да, только давно нет писем. Не знаем,
что и думать», – и мать Зины заплака�
ла. «Подожди плакать�то. Сейчас раз�
ложим карты и всё узнаем».

Гостья достала из кармана карты
и стала их раскладывать на столе. Мы
с Зиной бросили задачки и приготови�
лись внимательно слушать гадалку. Та
то тасовала карты, то раскладывала, то
собирала, то вновь раскладывала и,
наморщив лоб, сосредоточенно дума�
ла. Наконец, она сказала: «Муж твой
жив, лежит в госпитале, ранен в ногу.
Через два месяца придёт домой». Ва�
лентина Павловна опять заплакала,
вытирая глаза фартуком. «Не плачь,
всё будет так, как я сказала», – пообе�
щала гостья. Отдохнув, она стала соби�
раться в путь. Мать Зины подала ей
узелок с едой: «Это вам на дорогу,
и спасибо на добром слове». Женщина
ушла, а Валентина Павловна повеселе�
ла и с большой надеждой в сердце ста�
ла ждать мужа. 

И что вы думаете? Гадалка�то сказала
сущую правду. Совпадение? Не знаю.
Чудно, но так и получилось, потому что
как раз через два месяца приехал
с фронта отец Зины на костылях. Он
действительно был ранен, лежал в гос�
питале. Хотели ему совсем отрезать но�
гу, но обошлось. Долгое время он ходил
на костылях, потом с палочкой, а потом
забросил и её. Только теперь он ходил
как�то странно. Когда начинал ходьбу,
выкидывал сначала вперед раненую но�
гу, а потом уж опирался на неё. Двигал�
ся медленно, но зато на своих двоих.
Воевать�то, конечно, уже не мог, а вот
домашние дела потянул, освободив же�
ну от тяжёлой мужской работы. 

Да, Зина�то дождалась своего отца,
а мой продолжал воевать. Но мы с ма�
мой ждали его изо всех сил и надея�
лись на лучшее.

А потом пришла Победа. Вся страна
ликовала от запада до Дальнего восто�
ка. Отгремели праздничные салюты,
жизнь вернулась в привычное русло.

И теперь весь посёлок думал, когда же
придут с войны демобилизованные
солдаты, которых ждали так долго?

Прошёл июнь, а солдаты всё не возв�
ращались. Через дом от нас в большом
бараке жила семья Кузнецовых. У них
отец был на фронте с самого начала
войны. Когда он уезжал, трём дочерям
было 8, 10 и 12 лет, а два сына�близне�
ца ходили под стол пешком. Уж сколь�
ко с ними натерпелась их мать! Как
она, бедная, крутилась, чтобы прокор�
мить такую большую семью! Это одно�
му Богу известно. Но худо�бедно дети
росли, были сыты и здоровы.

В начале июля Кузнецов прислал
письмо, где сообщал, что скоро прие�
дет. О письме узнал весь посёлок. Так
что солдата ждала не только семья,
но и все жители. Ребята часто бегали
к шоссе, по которому мчались маши�
ны, и с нетерпением ждали отца.

Солдат приехал неожиданно днём.
Пока он шёл до дома, весть об этом об�
летела весь посёлок. Люди собрались
у дома Кузнецовых. Жена и дети выш�
ли на крыльцо и с нетерпением смотре�
ли на дорогу. Из�за поворота показался
среднего роста солдат в выцветшей

гимнастёрке, с небольшим вещмешком
за плечами. Жена, как молоденькая,
сбежала с крыльца и кинулась на шею
мужа. Дети повисли на отце. Все плака�
ли. Кто�то плакал от радости, а кто�то
от горя, так как знал, что никогда не
дождётся своих близких.

Наконец, родные дали вздохнуть
солдату. И тут посыпались вопросы,
но ни на один вопрос солдат не отве�
тил. Он только грустно улыбался и по�
жимал всем руки. Потом он поднялся
на крыльцо и кратко сказал: «Война
кончилась! Мы победили! Но я не могу
ответить на ваши вопросы, я контужен
и ничего не слышу».

Контузило его в самом конце войны.
Лежал в госпитале, а как подлечился,
так и двинулся к жене и детям. Все
женщины посёлка считали Катю Кузне�
цову счастливой. Вернулся с войны
муж. А что контузия? Она пройдёт
и слух восстановится. Это был первый
солдат, который возвратился в посё�
лок после окончания этой страшной
войны. А потом возвратились другие
мужчины. Но, конечно, не все. Вернул�
ся и мой отец – живой и невредимый.

Елена ВЕСЕЛОВА
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Солдаты возвращаются с войны
В нашу редакцию приходит множество писем. 

Некоторые из них содержат воспоминания или истории, 
связанные с Великой Отечественной Войной. 

Одно из таких писем – о том, как семьи ждали отцов, 
братьев и сыновей с войны – мы сегодня публикуем

Москва, 1945 г. Белорусский вокзал. Встреча воинов(победителей. Минск, 1945 год. Советские воины(освободители. Домой спешат и девушки(снайперы.

Поздравляем

Есть в наших календарях праздник, который
все мы любим и ценим – Международный
День учителя. Взрослые в этот день со
светлым чувством грусти вспоминают
школьные деньки, а некоторые даже заходят
в родную школу, чтобы подарить букет цветов
и навестить педагогов. 

Школьники, еще грызущие гранит науки, с
радостью участвуют в праздничном вечере, а
учителя, нарядные и счастливые, улыбаются и
благодарят за теплые слова и поздравления.
Это праздник осени, цветов и улыбок,
праздник тех, кто дарит детям новые знания и
умения, тех, кто становится наставником по
жизни, кто всегда поддержит и выслушает.

Международный день учителя был
учрежден ЮНЕСКО в 1994 году. До этого
времени он отмечался в первое воскресенье
октября. Сейчас же его празднуют 5 октября,
хотя многие привыкли поздравлять учителей
с их профессиональным праздником именно
в первое воскресенье октября. 

Редакция нашей газеты поздравляет всех
учителей Королёва с их профессиональным
праздником! Мы благодарим Вас за тот
каждодневный труд, который вы совершаете.
Спасибо Вам, наши педагоги, за то, что
вселяете в наших детей уверенность в себе и
своих силах, любовь к окружающему миру,
дарите доброту, тепло и нежность. С
праздником!

Редакция газеты «Вечерний Королёв»
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На приеме у психолога

В повторных браках очень часто есть дети, ко�
торые становятся полноправными участниками
новой семейной ячейки. Жизнь детей в такой си�
туации становится очень сложной. Даже если
мы берем «идеальный» случай развода, когда
родители мирно расстались, подготовили детей
к разводу, это не значит, что дети адекватно от�
несутся к новым членам семьи.

Начнем с того, что и взрослые, и дети вносят
в новые отношения свои воспоминания, стра�
хи, фантазии и переживания из прошлых отно�
шений. Поэтому, решая проблемы, которые
возникают в новых семьях, стоит учитывать

реакции не только взрослых, но и детей. Роди�
тели и их новые супруги так стремятся преус�
петь в новых отношениях, что отрицают тот
факт, что семьи еще нет, и этим очень услож�
няют ситуацию.

Когда в жизни ребенка появляется отчим или
мачеха, он переносит на эти отношения все пло�
хое, и все хорошее, что было у него в прошлой
семье. Очень часто новые супруги изо всех сил
стараются понравиться ребенку. Покупают ему
новую одежду, игрушки, разрешают даже то, что
не разрешают родители. Все это приводит в ко�
нечном результате к острому конфликту. Так как

дети не хотят замены, пусть своим и несовер�
шенным, но родным людям. Дети не терпят, ког�
да им указывают на недостатки их родителей.

В первое время родители устраивают провер�
ку отчиму или мачехе. Мачеха Ольга рассказыва�
ет о своем пасынке: «Он бездельничает, говорит,
что я для него не авторитет, что указывать мо�
жет ему только родная мать. Он делает все, что�
бы я ушла от его отца. Когда же это кончится?»
Дело в том, что это может никогда не кончиться
или продолжаться довольно долго. Прежде, чем
делать замечания и воспитывать чужого ребен�
ка, нужно наладить отношения с ним. Например,
можно сказать так: «Я понимаю, что тебе нелег�
ко, что ты не знаешь можно ли мне доверять. Я
ни в коей мере не хочу заменить твою маму (па�
пу), я просто хочу быть тебе другом. Мы надеем�
ся, что наша семья будет нашим общим домом
и тебе будет здесь хорошо». 

Многие взрослые предпочитают не видеть пе�
реживаний детей, так как сами очень сильно пе�
реживают. Если детям не давать говорить о си�
туации, то это может при�
вести к ночным кошмарам,
энурезу, истерикам и про�
чим неприятным послед�
ствиям.

Для того, чтобы отноше�
ния с новым супругом нала�
дились, прежде всего, надо
быть честными с детьми.
Они должны знать об обс�
тоятельствах развода, но�
вого супруга надо предста�
вить им заранее и дать время пообщаться нае�
дине. Ведь бывают ситуации, когда детей просто
ставят перед фактом: «Мы с дядей Сережей ре�
шили, что у нас будет общая семья, и он пере�
едет к нам». Бывает так, что идут требования на�

зывать папой или мамой нового члена семьи.
Это насилие над психикой ребенка. В той семье,
где у мачехи или отчима сложились хорошие от�
ношения, дети сами начинают называть их так,
без всякого внешнего воздействия.

Интересен следующий
момент: если у ребенка
с биологическими родите�
лями хорошие дружеские
отношения, как до, так
и после развода и вступле�
ния в брак родителей, то
дети не чувствуют вину,
привязываясь к мачехе или
отчиму. Если же биологические родители
конфликтуют, втягивают в конфликты детей,
то даже, если новые супруги стараются нала�
дить отношения, то получают отрицательные
реакции. Дети словно говорят: «Не надо быть
лучше моих родителей. Мои родители самые
хорошие».

А вот еще одна распространенная проблема,
с которой сталкиваются но�
вые родители: как сделать,
чтобы дети слушались и вы�
полняли заведенные в доме
правила. Особенно остро
это возникает в «гостевых»
домах, где ребенок не жи�
вет, а только приезжает на
выходные, праздники или
каникулы. Дети упрямо за�
являют, что мама (папа) им
это разрешают или там они

этого не делают. Один из отчимов, после посто�
янных пререканий с пасынком сказал: «В доме
твоего отца одни правила, в нашем доме другие
правила, как бы тебе не было тяжело, но здесь
мы живем по тем правилам, которые установили

я и твоя мама». Для детей действительно тяже�
ло жить по разным правилам, но это только пер�
вое время, ведь они отлично приспосабливают�
ся к новым ситуациям. И, это гораздо проще чем
находиться в постоянной конфронтации.

Еще хочется сказать
о синдроме Золушки. Так
как в детстве было прочи�
тано немало сказок о жес�
током поведении мачех
к неродным детям и безог�
лядной любви к своим
собственным, то дети под�
сознательно ждут такого

же поведения. Не уверяйте их, что вы будете
любить всех одинаково или даже больше
собственных детей. Вспомните о том, что су�
ществуют моменты, когда родные дети выво�
дят вас из себя, заставляют страдать. То же са�
мое будут делать и неродные дети, только
раздражать вас это будет еще больше. 

Достаточно уважительных, ровных отноше�
ний, не требуйте безумной любви к себе. Дети
очень хорошо чувствуют искренность в отно�
шениях. Со временем они учатся различать хо�
рошее и плохое, перестают идеализировать
родных и принижать неродных родителей. Это
очень тяжелый труд – стать вторыми родите�
лями ребенку, но, тем не менее, как и обычное
родительство, такой труд приносит свои поло�
жительные плоды. Самой большой наградой
для многих небиологических родителей явля�
лись слова: «Да, у меня есть родной отец (ма�
ма), но своим настоящим отцом и другом я
считаю отчима (мачеху)». Поверьте, такие сло�
ва не бывают подделкой, это искренняя лю�
бовь и уважение.

Детский, семейный психолог 
Олеся ПОКУСАЕВА

Такого Ф.М. Достоевского вы еще не
видели. Но не стоит пугаться, – в новой
постановке Королёвского ТЮЗа «Белые
ночи» не искажено ни единого слова из
одноименной повести русского класси�
ка. Просто акценты режиссер Ярослав
Ермаков расставил немного иначе, так,
что драматургическая, философская,
а для некоторых даже тяжеловесная
проза, которой славится Федор Михай�
лович, проявила свои скрытые свой�
ства – юмор и легкую иронию над
жизнью. Но начнем с самого начала…

Этот спектакль ТЮЗа начинается пря�
мо в фойе. Неспешные беседы ожидаю�
щих премьеры зрителей прерывают
звуки рояля (концертмейстер – Наталья
Журавель), а следом за чарующей му�
зыкой появляются юная красавица Ро�
зина (Марина Никифорова) со своим
опекуном Бартоло (Константин Артель�
щиков), который хочет жениться на сво�
ей прекрасной воспитаннице. Но её мо�
лодое сердце завоевывает граф Альма�
вива (Артем Соколов), путешествующий
под именем бедного юноши Линдора.

А помогает возлюбленным веселый
плут Фигаро (Александр Дорощенков).
И начало этой красивой истории любви
замечательно украшено ариями в ис�
полнении актеров. Зрители ТЮЗа за�
мерли, потрясенные блестящим вока�
лом и нежным фортепианным звуком.

Вот так когда�то и героиня «Белых но�
чей» смотрела в опере «Севильского ци�
рюльника». Сейчас почти никто не знает
этой оперы Д. Россини, особенно моло�
дежь, и даже если в каких�то постанов�
ках проскакивают ее фрагменты, мало
кто понимает, что это именно «Севильс�
кий цирюльник», особенно если арии
исполняются на итальянском. А ведь
в XIX веке это была лучшая из комичес�
ких опер Россини и едва ли не лучшая
комическая опера века… Желание поз�
накомить королёвцев с этой прекрасной
оперой было одной из причин, по кото�
рой Ярослав Ермаков сделал в своем де�
бютном спектакле две сюжетные линии,
но отнюдь не единственной…

После отрывка из яркой итальянской
оперы, искрящейся жизненной энерги�

ей и оптимизмом, зрители попадают
в Петербург, где на героя «Белых но�
чей» нападает хандра. Прежде чем го�
ворить об актерах, не могу не упомя�
нуть художника, сделавшего декорации
к спектаклю. Ульяна Базарова создала
«Северную столицу» в миниатюре. Ма�
ленькие картонные домики не загро�
мождают сцену и при этом позволяют
герою повести во всех красках расска�
зать, как он знает Петербург: «Мне то�
же и дома знакомы…». Среди этих
хрупких домиков и проходят четыре бе�
лые ночи героя и одно утро. И это сим�
волично, ведь никакие стены не убере�
гут человека от его собственных терза�
ний и никакие преграды не остановят
его на пути к счастью.

Помимо персонажей «Севильского
цирюльника» в спектакле есть еще три
героя: Мечтатель�Участник (Михаил
Юрченко), Мечтатель�Рассказчик (Сер�
гей Меньшов) и Настенька (Екатерина
Филимонова). У Ф.М. Достоевского
Мечтатель один, но иногда он словно
смотрит на себя со стороны, то ли стес�

няясь, то ли пытаясь критически оце�
нить свою персону, поэтому прием
с раздвоением смотрится в спектакле
уместно. Кстати, несмотря на то, что это
первая режиссерская работа Ярослава
Ермакова, она полна неожиданных на�
ходок. Мне лично очень понравилось,
как обыграна сцена разговора Мечтате�
ля�Участника и Настеньки при первой
встрече. Героиня Екатерины Филимоно�
вой чертит мелом «классики» на полу
и начинает прыгать по знакомым
с детства клеточкам. Собеседнику ни�
чего не остается, как принять условия
игры. Так, скача с клетки на клетку, они
начинают узнавать друг друга, а если
вдруг собьются, то начнут заново. Раз�
ве не так развиваются отношения?

В спектакле достаточно образных
сцен. Взять хотя бы историю Настень�
ки. На протяжении всего рассказа ге�
роиня не расстается с тряпичной кук�
лой. Это лучше всяких слов говорит
о том, что девушка – домашняя, скром�
ная, сущий ребенок, живущий под кры�
лышком строгой, но любящей бабушки.
А раз так, то и быть не могло иначе: она
влюбилась в первого попавшегося по�
рядочного молодого человека. Но, к со�
жалению, им оказался не Мечтатель…

Вот она – самая главная минута спек�
такля. Сказочные ночи кончились про�
заичным утром. Мечтатель потерял
свою Настеньку, буквально передал ее
из рук в руки жильцу, снимавшему ме�
зонин в доме ее бабушки. И она присы�
лает письмо: «Я знаю, что вам тяжело
и грустно. Я оскорбила вас, но вы знае�
те – коли любишь, долго ли помнишь
обиду…». Во время прочтения письма
герой Михаила Юрченко светло улы�
бался, а персонаж Сергея Меньшова не
мог скрыть слез. В этой сцене и проща�
ние, и благодарность за минуты тепло�
ты, и скорбь об упущенном счастье. На�
до отдать должное, два Мечтателя сыг�
рали эту сложную сцену как нельзя
лучше, мимикой отразив всю гамму
нахлынувших на героя Ф.М. Достоев�
ского чувств.

А после на сцене появляются Граф
Альмавива и его верный слуга Фигаро,
который, подытоживая весь спектакль,
говорит: «Я тороплюсь смеяться, потому
что боюсь, как бы не пришлось запла�
кать». Эта привычка к несчастью свой�
ственна большинству русских людей. Не�
даром у нас столько поговорок, с этим
связанных, например: «Надейся на луч�
шее, а готовься к худшему». Но между
тем мы умеем любить, мы стремимся по�
могать, мы готовы прощать. И премьера
ТЮЗа «Белые ночи» получилась светлая,
даже финал имеет два варианта, показы�
вая, что у всякой истории есть оборотная
сторона и не все так плохо, как кажется
поначалу. Мечтатель остался один,
но Розина обрела любовь.

Светлана АРХИПЦЕВА.
Фото автора.

Может ли отчим заменить отца или кое�что о синдроме Золушки

ЦДК им. М.И. Калинина
ул. Терешковой, д. 1
тел. 516�65�41, 516�61�71, 516�65�35

3 октября, 12.00: «Воробьиная
дискотека». Цена билетов – 100 рублей 
19.00: Комедия «Астрономия страсти» по
мотивам пьесы «Безымянная звезда».
Цена билетов: 400�1000 руб.
4 октября, 14.00: Королёвский
драматический театр представляет:
«Русалочка» (музыкальная сказка). 
Г.Х. Андерсен. Цена билетов – 300 руб. 
5 октября, 19.00: У нас в гостях Любовь
Успенская. Цена билетов: 700�2000 руб.
7 октября, 18.00: Клуб «Основы
православного вероучения» (комн. № 45)
19.00: Королёвский драматический театр
представляет: И. Вилквист «Ночь
Гельвера» (история одной ночи). 
Цена билетов – 350 руб. 
10 октября, 14.00: Королёвский
драматический театр представляет: 
Э. Гофман «Щелкунчик» (музыкальная
сказка). Цена билетов – 300 руб.

Московский драмтеатр «Сфера»
г. Москва, Каретный ряд, д.3, 
сад «Эрмитаж»
тел. 699�96�45
касса работает ежедневно, кроме
понедельника с 13.00 до 19.30

2 октября, 19.00: Премьера! «Царевна
Подщипа». И.Крылов
3 октября, 19.00: «Я пришел дать вам
волю». В. Шукшин 
4 октября, 19.00: Премьера! «Человек из
СССР». В. Набоков
6 октября, 19.00: «Мурли». А. Шмидт
7 октября, 19.00: «Доходное место». 
А. Островский

8 октября, 19.00: Премьера! «Исповедь
розы». Консуэло де Сент�Экзюпери

20.00: Премьера! «В чужом пиру
похмелье». 
А. Островский (Камерная сцена).

Историко�краеведческий музей
ул. Ильича, д. 1
тел. 519�62�65

Выставка «Даешь, молодежь!».
Живопись, графика, художественная
фотография, керамика, резьба и другие
направления декоративно�прикладного
искусства.

Открыта до 18 октября.

Театр драмы и комедии «ФЭСТ»
г. Мытищи, ул. Щербакова, д. 6а,
тел. 586�07�77

2 октября, 19.00: Музыкально�
поэтическая фантазия в 2�х частях
«Марютка и Поручик». Ю. Юрченко, 
А. Луначарский

3 октября, 19.00: «Декамерон». По
произведениям Боккаччо, Готье,
Мазуччо, Камю, Арто. Любовные истории
о том, что каждому больше по душе.

6 октября, 19.00: Спектакль
«Ненормальная». Е. Стриженова, 
В. Логинов. Комедия в 2�х действиях. 
Н. Птушкина.

8 октября, 19.00: Премьера! «Пушкин.
Предчувствие судьбы». Маленькие
трагедии любви. Камерная сцена. 
А. Белкин.

АФИША

Когда в жизни ребенка
появляется отчим или мачеха,
он переносит на эти отношения

все плохое, и все хорошее, 
что было у него 

в прошлой семье.

,,

,,

Прежде, чем делать 
замечания и воспитывать

чужого ребенка, нужно
наладить отношения с ним.

,,

,,

Реальность такова, что большое количество браков распадается, 
и потом, в свою очередь, создаются новые семьи. 

По статистике около 75% разведенных людей вступают в повторные браки.

Премьера

История одного мечтателя

Граф Альмавива (Артем Соколов) и Розина
(Марина Никифорова)

Сергей Меньшов 
в роли Мечтателя(Рассказчика

Настенька (Екатерина Филимонова) 
и Мечтатель(Рассказчик (Сергей Меньшов)




